



U R K U N D E

Mömlingen

IST FAIRTRADE-GEMEINDE

Nach Erfüllung aller Kriterien der Kampagne Fairtrade-Towns wird Mömlingen mit dem Titel Fairtrade-Gemeinde ausgezeichnet.

Durch ihr Engagement für den Fairen Handel vor Ort setzt die Gemeinde Mömlingen ein konkretes Zeichen für eine gerechtere Welt und leistet einen wichtigen Beitrag zur Verbesserung der Lebensbedingungen von benachteiligten Produzentengruppen im globalen Süden.

Wir gratulieren und bedanken uns herzlich für Ihren Einsatz!

Köln, den 04. Januar 2015

Manfred Holz
Fairtrade-Ehrenbotschafter